

## Patroli Gabungan TNI-Polri di Malang, Pastikan Tahapan Kampanye Pilkada 2024 Berjalan Aman dan Damai

Achmad Sarjono - [MALANG.GOBLOG.CO.ID](http://MALANG.GOBLOG.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 11:26



MALANG - Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Kepolisian Resor (Polres) Malang, Polda Jawa Timur, terus meningkatkan patroli

bersama TNI-Polri di seluruh wilayah Kabupaten Malang.

Patroli ini menyasar titik-titik rawan kriminalitas dan potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) guna memastikan keamanan selama tahapan Pilkada berlangsung.

Kasihumas Polres Malang, AKP Ponsen Dadang Martianto, menyampaikan bahwa patroli sinergitas ini bertujuan untuk menciptakan suasana sejuk, aman, dan damai selama pelaksanaan Pilkada.

Selain memantau situasi Kamtibmas, petugas juga aktif berdialog dengan masyarakat setempat untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan yang terkait dengan keamanan.

Menurut AKP Ponsen Dadang Martianto, Patroli Sinergitas dan Soliditas TNI-Polri ini merupakan langkah konkret untuk menjaga agar Pilkada 2024 berjalan dengan aman dan tertib.

"Kami juga mengajak masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum jelas kebenarannya," ujar AKP Dadang di Polres Malang, Selasa (22/10/2024).

Patroli gabungan ini melibatkan Satuan Samapta Polres Malang, Kodim 0818 Malang-Batu, serta Polsek dan Koramil di wilayah terkait.

Dalam setiap kesempatan, petugas menyampaikan himbauan untuk menjaga Kamtibmas dan tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan, khususnya selama masa kampanye Pilkada.

AKP Dadang menegaskan pentingnya kerjasama seluruh elemen masyarakat dalam menjaga keamanan.

"Kami mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, jangan sampai keamanan terganggu hanya karena momen politik seperti Pilkada," tambahnya.

Ia juga menekankan bahwa patroli yang dilakukan bukan hanya sebagai bentuk tindakan pengamanan, tetapi juga sebagai upaya memperkuat komunikasi antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Kehadiran kami di lapangan adalah untuk memastikan bahwa masyarakat merasakan keamanan, serta bahwa aparat siap melindungi mereka selama tahapan Pilkada," ujar AKP Dadang.

Melalui patroli sinergitas ini, diharapkan masyarakat merasa lebih aman dan terjaga, serta terhindar dari provokasi yang dapat memecah belah suasana.

Polres Malang berkomitmen untuk terus menjalin komunikasi dengan berbagai pihak demi terwujudnya penyelenggaraan Pilkada yang damai dan kondusif. (\*)